
Aus den Reihen des Ausschusses wird angeregt, der Öffentlichkeit den Zugriff auf die Niederschrift zu 
ermöglichen. 
Anmerkung der Verwaltung: Alle öfftl. Sitzungsprotokolle stehen im Bürgerinformationssystem nach 
Veröffentlichung zur Verfügung. 
 
Die Verwaltung erklärt auf Nachfrage eines Ausschussmitgliedes, dass eine Erweiterung des 
Plangebietes „Josefshöhe“ Richtung Quellen nicht beabsichtigt sei und der Artenschutz Berücksichtigung 
fände. 
 
 

 
 


